
FOSSALTA - Ladri in casa men-
tre le vittime stanno dormendo.
Una violenza sempre più denun-
ciata nel Portograurese, con furti
che si moltiplicano da diversi
giorni. L’ultimo a farne le spese è
un 74anne di Fossalta di Porto-
gruaro, che ieri mattina al risve-
glio si è trovato senza il portamo-
nete. Nonostante la giornata del
1. aprile all’uomo non c’è voluto
molto per capire che la sgradita
visita era realmente avvenuta. Il
malvivente è infatti entrato
nell’abitazione di via Gemona, a
due passi dal centro del paese,
dopo aver forzato una finestra.
Da lì ha preso il portafoglio con
tanto di documenti ed un centina-
io di euro. All’alba, quando la
coppia s’è alzata ha trovato la

sorpresa. Sul posto sono interve-
nuti i carabinieri per le indagini
di rito. Purtroppo i furti analoghi
sono sempre più denunciati in
zona. Dopo i raid dei ladri che
entravano nelle case all’imbruni-
re, con l’allungarsi delle giornate
e con l’ora legale pare che il
modus operandi sia decisamente
cambiato. Da oltre un mese i furti
avvengono nella notte, con le
vittime in casa tanto che nel
Veneto orientale non sono manca-
ti i faccia a faccia con i malviven-

ti.
Polizia e Carabi-

nieri ricordano di
non affrontarli, ma
di chiamare subito
i numeri di emer-
genza.  (m.cor.)

PORTOGRUARO

Cedute le quote Asvo
Trasloca la biblioteca

Risparmio
energetico

Rsa, scontro sui posti letto
I sindaci di centrosinistra si astengono sulla revisione del piano di zona

FOSSALTA DI PORTOGRUARO

Coppia di anziani derubata nel sonno

Luciano Striuli eletto all’unani-
mità presidente della Conferen-
za dei sindaci sanità. Il sindaco
di Caorle subentra ad Andrea
Tamai, sindaco di Teglio Vene-
to, e resterà in carica per 30
mesi. Si è scelto di andare
subito a una nuova nomina, e
non prorogare Tamai a dopo le
elezioni, per l’esplicita richiesta
dei sindaci di centrosinistra, cui
hanno fatto buon viso quelli di
centrodestra, in quanto con 9
amministrazioni comunali su 20
in fase di rinnovo, non era
garantita anche dopo una mag-
gioranza di centrodestra. Come
per Andrea Cereser, di centrosi-
nistra, eletto all’unanimità pre-
sidente della Conferenza gene-
rale (Legge 16), anche Striuli di
centrodestra è stato eletto con
voto unanime.

Canta vittoria Antonio Berton-
celllo. «Si tratta di un risultato
positivo - commenta in una nota
il sindaco di Portogruaro - che
ci ha visto uniti per riassegnare
nuovamente la presidenza con
l’obiettivo di portare equilibrio,
approfondimento ed anche coe-
sione all’interno della Conferen-
za. La presidenza, infatti, do-
vrebbe essere meno appiattita
sulle posizione dell’Asl, più au-
tonoma e protesa a perseguire
una condivisione sui temi tanto
important». Di diverso tenore il
commento di Tamai. «Questi 30
mesi di presidenza - dice - sono
stati un’ottima esperienza che
ci ha portato sulla via della
riqualificazione della sanità nel
Veneto orientale attraverso un
decisivo passo verso l’ospedale
unico. Un risultato ottenuto gra-
zie alla collaborazione della
stragrande maggioranza dei col-

leghi». Guarda in avanti il neo-
letto Striuli. «Sono consapevole
- dice - del momento delicatissi-
mo che sta vivendo la sanità,
della rivoluzione in atto sia sul
fronte dell’assistenza primaria
sia sulla scelta del sito dell’ospe-
dale unico».

Nella stessa seduta è stato
votato il nuovo Piano di zona dei
posti letto nelle Rsa. Un questio-
ne che dopo aver avuto il voto a
maggioranza dell’assemblea sta
già sollevando non poche pole-
miche. In tutto sono stati asse-
gnati 335 nuovi posti letto otte-
nuti sommando i 200 recente-

mente decisi dalla Regione e
135 tolti in parte (35) alla Don
Moschetta di Caorle e 90 a
Cinto Caomaggiore: 90 posti
sono andati alla Oci Onlus di
Padova per costruire una Rsa
d’avanguardia a Duna Verde di
Caorle; 90 a Torre di Mosto
(Sereni Orizzonti), 90 a Musile
di Piave, 25 a Eraclea (Anni
Sereni), 20 a Jesolo e ulteriori
20 a Gruaro. «Sull’assegnazione
dei posti letto per anziani - dice
Bertoncello - come sindaci di
centrosinistra, inizialmente ave-
vamo proposto di non affronta-
re l’argomento in questa seduta
per poter approfondire gli aspet-
ti legati a questa decisione e per
ricercare una coerenza e forni-
re risposte adeguate a tutte le
esigenze del territorio. Tuttavia
si è voluto arrivare da subito a
una scelta, che ha avuto l’asten-
sione di tutti i sindaci di centro-
sinistra».
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LA POLEMICA

Cinto perde le assegnazioni
Il commissario non ci sta

Portogruaro

Conferenza
dei sindaci

Striuli succede
ad Andrea Tamai

RSA
Fa discutere la

nuova
distribuzione dei

posti eltto nelle
case di riposo

CINTO CAOMAGGIORE - I 90 posti letto tolti a
Cinto Caomaggiore per la casa di riposo
suscitano l’immediata reazione del Commis-
sario prefettizio, Natalino Manno, che chie-
de al neoletto presidente della Conferenza
sindaci sanità, Luciano Striuli «la convoca-
zione urgente di un incontro per riesamina-
re la questione connessa alla programmazione dei posti letto
per anziani non autosufficienti sul territorio, in quanto non si
è tenuto conto della confermata volontà dell’amministrazione
comunale espressa nella stessa riunione del 31 marzo 2014, a
mantenere i 90 posti letto per la realizzazione di un centro
servizi per anziani non autosufficienti»  (m.mar.)

PORTOGRUARO - Chiuso
l’iter per la vendita delle
quote Asvo. Dopo che i sin-
daci del territorio hanno
rinunciato ad esercitare il
diritto di prelazione, è stata
definitivamente ceduta a Ve-
ritas una parte delle quote
Asvo possedute dal Comu-
ne. La delibera con la quale
si conferma la cessione ver-
rà portata oggi all’attenzio-
ne della Commissione Bilan-
cio. Dall’operazione, che ha
creato non poche polemiche
all’interno del Consiglio co-
munale, l’amministrazione
riuscirà a incassare circa
700 mila euro. Soldi che
inizialmente erano stati de-
stinati per «effettuare inve-
stimenti di valorizzazione e
a servizio del centro storico,
che ne migliorino la fruibili-
tà». In poche parole, l’ammi-
nistrazione pensava di poter
utilizzare queste risorse per
l’acquisto del diritto di sotto-
suolo di un’area di proprietà
della parrocchia di Sant’An-
drea, dove poter poi realizza-
re, attraverso un project
financing, un parcheggio in-
terrato a servizio del centro
e della futura Rsa prevista
all’ospedale vecchio. Un pro-
getto che, ad oggi, non è
ancora decollato. «Queste
risorse - spiega il presidente
della Commissione, Roberto
Zanin - rappresentano una
boccata d’ossigeno per il
Comune e saranno utili per

portare a termine progetti
già avviati, come quello del
trasferimento della bibliote-
ca a Palazzo Venanzio». L’in-
contro della commissione
consiliare sarà preceduto,
alle 18.30, dalla riunione
delle commissioni consiliari
congiunte Bilancio e Innova-
zione, che dovranno discute-
re dell’istituzione, in via per-
manente, del Mercato agri-
colo e dell’approvazione del
relativo regolamento comu-
nale.  (t.inf.)

Maurizio Marcon
PORTOGRUARO

PORTOGRUARO -
Serata informativa
oggi, mercoledì, al-
le 19 nella Villa
comunale di via Se-
minario sul rispar-
mio energetico. Re-
latore dell’incon-
tro dedicato alle
energie rinnovabi-
li, al risparmio
energetico e al
comfort abitativo,
Marco Zamarian,
promotori della se-
rata sono Enel
Energia ed E.da.
co. in collaborazio-
ne con Zest Sustai-
nable Ideas.

IL BOTTINO
Sparito un portafogli
con circa cento euro

FURTO
I ladri hanno

agito di notte
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